

Krafft Basel in Zahlen

Baujahr	1872
Architekt	Ferdinand Iselin
Geschichte	1873 als Hotel eröffnet von Ernst Krafft. Das Hotel Krafft liegt auf der Kleinbasler Seite, auf Höhe der Mittleren Brücke direkt am Rhein. Anfang des 20. Jahrhunderts beherbergt das Hotel neben Hotelgästen auch Pensionäre. Darunter ist 1924 der Schriftsteller Hermann Hesse, der im Zimmer 49 (heute 401) an seinem Roman „Der Steppenwolf“ schreibt. 1946 übernimmt Familie Waldmeier das Hotel. Bald wird es zu einem der angesehensten Betriebe in Basel. 1958 wird das gesamte Haus renoviert, es kommt der Anbau flussaufwärts dazu mit den Loggien.
Heute	Seit 2003 ist die Stiftung Edith Maryon Eigentümerin des Hotels. Zwischen ihr und der Krafft AG (www.krafftgruppe.ch), besteht ein langjähriger Mietvertrag.
Renovationen	2003 Untergeschoss und Küche 2005–2006 Sämtliche Gästezimmer im Haupthaus, Fassade und Fenster, Salon mit Cheminée und Sitzungszimmer Frühling 2008 Eröffnung 12 Hotelzimmer Dépendance Frühling 2010 Eröffnung Terrassenzimmer, neues Dach mit Solarzellen, Neugestaltung Entrée, neuer Lift Winter 2013 Renovation Restaurant Frühling 2018 Renovation Badezimmer und Softrenovation Zimmer
Hotel	4* Hotel Krafft Basel, 3* Consum Residence by Krafft Basel (ehemals Dépendance) 18 Doppelzimmer, 24 Einzelzimmer, 6 Juniorsuiten 22'000 Übernachtungen im Jahr
Gastronomie	Sitzplätze Restaurant 80, Terrasse 80, Schnooggeloch 25 Küchenchef Pierre Wary
Mitarbeitende	Hotel 23 (davon 6 in Ausbildung) Küche 11 (davon 3 in Ausbildung) Restaurant 13 (davon 2 in Ausbildung)
Jahresumsatz	Hotel 3,4 Mio. Restaurant 3,6 Mio.
Auszeichnungen	Bilanz Rating 2012: bestes Schweizer 3 Sterne Stadthotel ICOMOS Historisches Hotel des Jahres 2007 12 Punkte Gault Millau City Historic Hotel of Europe 2017 Bilanz Rating 2019: Platz 40 der besten Schweizer Stadthotel

SCHÖNE MOMENTE AM RHEIN